

Schmoller in arischem Besitz

Von jetzt ab kauft man bei **Vollmer & Co.**

Die bekannte Firma Schmoller, Mannheim am Paradeplatz, ist in arischen Besitz übergegangen. Deutsche Kaufleute sind jetzt die Inhaber des Hauses geworden und führen es unter der Firma **Vollmer & Co.**

Bestützt auf lange Erfahrung werden sie die seit vielen Jahren bestehende Firma in echtem deutschen Kaufmannsgeist führen und den über 200 deutschen Gefolgschaftsangehörigen der früheren Firma den Arbeitsplatz erhalten und sichern.

Durch gepflegte Auswahl in allen Abteilungen, durch solide Waren und überzeugende Preiswürdigkeit wird der neue Name **Vollmer & Co.** für Mannheim und seine Umgebung zu einem Begriff für große Leistungsfähigkeit werden. Was man auch immer braucht: Damen- und Kinderkleidung, Hüte, Wäsche, Schuhe Stoffe, Gardinen und Teppiche, Haushaltwaren und sonstige Waren des täglichen Bedarfs, — in den großen Fachabteilungen bei **Vollmer** findet man immer die geschätzten Erzeugnisse der deutschen Textil-Industrie und alles das was deutsche Fabriken und das Handwerk in der engeren Heimat und im übrigen Vaterland schaffen. Fachkundige, zuvorkommende Bedienung, eingehende Beratung und große Auswahl, — das ist Selbstverständlichkeit bei **Vollmer**.